

Petra Hermann-Weck gab Rücktritt bekannt

Petra Hermann-Weck hat ihr Ehrenamt als Formenreferentin für Freie Musikformen mit Beendigung des Sportjahres 2016 abgegeben. Sieben Jahre lang „habe ich dieses Amt mit Freude und Engagement begleitet“, formuliert sie selbst in ihrem Rücktrittsschreiben. Dem können wir uns nur anschließen.



/files/38/17906/originals/586e2673cfaea_petra.jpg

Petra organisierte mehrere Lehrgänge mit Ronny Grebenstein und Judith Weck.

2009 stellte sich Petra Hermann-Weck als Formenreferentin im Landesverband Hessen für diese schwierige Aufgabe zur Verfügung und „konnte seitdem mit großer Unterstützung des hessischen Vorstandes und Kampfrichterreferenten regelgerechte Rahmenbedingungen für den Formenbereich schaffen“ (wako-deutschland.de).

Petra war in ihrer Amtszeit maßgeblich für den Ausbau des Formenbereichs in Hessen verantwortlich. Sie zeichnete bei fast allen hessischen Turnieren für den Formenbereich verantwortlich.

2012 erfolgte dann auch, nicht zuletzt wegen der guten Arbeit im Landesverband, die Ernennung zur Bundesreferentin.

Wir bedanken uns bei Petra für ihr Engagement, das gute Miteinander und die wertvolle Arbeit.

Text: Peter Trautwein, Andreas Riem

Foto: Rudolf A. Weck

